## 地元のおいしい食材を使って挑戦!! 親子スープカレー教室 (11月5日)

町商工会が主催する親子スープカレー教室が南富良野高 等学校で開催され、参加した親子15組32名がシカ肉と地元 でとれた玉ねぎや人参、ジャガイモを使った「鹿バラ肉の タンドリースープカレー」作りに挑戦しました。参加した 皆さんは、講師を務めたCMでお馴染みの井出剛さんから 指導を受け、親子で班に分かれ、子ども達は野菜を切った り炒めたりし、ちょっと大きくなったジャガイモや人参の 具の入ったスープカレーが出来上がりました。香辛料から 作ったスープは格別で各班味見をしながら食べていました。

# 郷土の歴史を学ぶ (11月6日)

町内にある史跡を見学し、郷土の歴史に関心を 深めてもらおうと町教育委員会が「南富良野史跡 めぐり」を開催しました。参加した20名の皆さん は郷土資料室を見学し、下金山地区の森林鉄道跡 や木工場、劇場跡、金山地区の金山発電所跡など の史跡を巡り、当時の写真などにより在りし日か ら現在への移り変わりを学びました。

最後に、金山地区の十梨別で、まちの開基120年 の起点となっている砂金堀を体験しました。残念 ながら砂金は採取できませんでしたが、郷土資料 室に保管・展示している当時の道具も用いながら、 先人の苦労を偲び、郷土南富良野の歴史を学んで いました。





## 本格的な舞台演劇を堪能(11月11日)

北海道舞台塾ふらの実行委員会の主催による、富良野塾 OBユニット巡回公演がみなくるで行われました。 OBユ ニットの皆さんによる公演は今年で8回目となり、今回は 「ら抜きの殺意」という作品が上演され、胸の中の思いを 言葉で伝える難しさを現代日本語の乱れをストーリーに、 来場された皆さん(84名)は、楽しく舞台に引き込まれて いました。

## カーリングに挑戦 (11月12日、13日)

町教育委員会などが主催する町民カーリング教 室が2日間に渡って、空知川スポーツリンクスで 行われ、本格的シーズンに向けて、町内の小学生 など延べ33名が参加しました。

NPO法人どんころ野外学校の目黒義重代表や 同スタッフが講師を務め、氷上での動き方やス トーンの投げ方などの基本動作、得点の数え方な どの基礎知識について教わった後、ミニゲームを 行いカーリングを楽しみました。

なお、本事業には、富良野地区社会教育ネット ワーク事業のカーリング教室として、占冠村や中 富良野町から5名が参加して、町内の参加者とと もにカーリングを学びました。



このコーナーでは、地域や学校で行われるイベン ト行事などを紹介します。皆さんの身近で行われて いる楽しい催しなどありましたら、企画課広報統計 係(252-2115) までお知らせください。

# カグラレポート

## 町内小中学校の全児童生徒が集い

#### 舞台発表とバイキング給食(10月21日)

町教育研究会(会長:棚田省三幾寅小学校長)の主催による「小中学校児童生徒文化発表会」が、このほ どみなくるで行われ、各展示作品の各賞の表彰や各学校ごとに器楽演奏や合唱が発表されたほか、全校の児 童生徒による全体合唱も行われ、児童生徒の皆さんは元気な歌声を披露していました。

舞台発表の合間には、各学校の代表児童生徒から、「いじめ防止宣言」が発表され、いじめをしない決意を 力強く発表し、会場から温かい拍手が送られていました。

舞台発表終了後には、「南ふらのバイキング給食」が行われました。メニューは、南富良野産の旬な野菜 (ジャガイモ、人参、玉ねぎ) がたっぷり入ったカレーライスで、各自でテーブルに用意された数種類の副 食の中から自分の好きなおかずを選んで皿に取り分けたあと、全校の児童生徒が大ホールに集まり、給食を 楽しみました。





## 就学時健康診断実施(10月31日)

町教育委員会により4月に小学校入学を迎える幼児を対象に、 就学時健康診断が保健福祉センターみなくるで行われ、保護者 に付き添われた19名の子どもたちは、少し緊張した面持ちで、 歯科検診や内科検診、学力検査などを受けていました。

また、幼児の保護者を対象に家庭教育支援事業も開催され、 杉村社会教育委員による講話と2グループに分かれた意見交換 会では、日頃の子どもへの接し方や生活習慣について情報交換 が行われました。



## 文化協会芸能発表会(11月3日)

町文化協会の主催による芸能発表会が、保健福祉センターみ なくるで開催されました。

芸能発表会は、毎年「文化の日」に合わせて行われているも ので、同協会に所属する各加盟団体の皆さんは、バンドやカラ オケ、舞踊や民謡など日頃の活動の成果を披露しました。

また、会場内には俳句や押し花などの作品も数多く展示され、 会場を訪れた皆さんを楽しませていました。

最後は、恒例の紅白の餅まきが行われ、見学に詰めかけた皆 さんと一体になって開催と成功を喜び合っていました。



広報みなみふらの 2011. 12 10